

El Liceo Abad Sunyer inaugura solemnemente el nuevo Curso

El pasado lunes, día 3 de los corrientes, para imprimir la ayuda del Señor, primera oración y palabra, al iniciarse el nuevo curso, se celebró en nuestra Iglesia Parroquial, a las 9 de la mañana, una Misa de Espíritu Santo. Ofició la Misa, el Rdo. Benito Riera, Profesor de Religión y Director Espiritual del Liceo. Además del Profesorado y alumnos del Centro, asistieron al Divino Oficio, Representantes del Ayuntamiento y Patronato de Cultura.

A las 12, y en la Sala de Actos del Liceo se procedió a la Apertura Oficial del Curso. En la Presidencia, el Sr. D. Jaime Lloveras, en representación del Mgno. Sr. Alcalde y Presidente del Patronato de Cultura, Rdo. Dr. José M.^a Cervera Berta, Sr. D. Pedro Carreras, Sr. D. Eduardo Rodeja, Sr. Sub-Director del Centro, Sr. Jefe de Falange, Sr. Concejal de Hacienda y Administrador del Patronato, y Sr. Secretario del L. A. S. Abrió el Acto el Sr. Lloveras, dedicando sus palabras a estímulo de los estudiantes, para un digno futuro de nuestra ciudad.

Seguidamente el Sr. Secretario dió lectura a la Memoria de Actividades del Liceo Abad Sunyer, correspondiente al pasado curso 1954-55.

Después, D. Pedro Carreras dió oficialmente cuenta de su dimisión en el cargo de Director, que durante tres cursos consecutivos había desempeñado, para pasar a la presentación del nuevo compañero elegido, y que le sustituirá en el curso actual D. Eduardo Rodeja de las Heras. Dijo el Sr. Carreras: «Quiero hablaros del nuevo Director. He convivido con él durante treinta días; un mes de trabajo en común, de estrecha colaboración, ha sido más que suficiente para darme cuenta que, además de sus dotes intelectuales, posee quien me sustituye un gran corazón. Un corazón capaz de amar, de comprender y de... ¡castigar! No os rebeléis, alumnos, contra la sanción, contra la advertencia, que el castigo justo será siempre la mayor

prueba de afecto del que os quiera ¡Y no os digo adiós, porque aquí con vosotros seguiré con el mismo anhelo de siempre: ser vuestro profesor y vuestro amigo.»

Acto seguido, pronunció vibrante parlamento, el Rdo. José M.^o Cervera con su conocida y reconocida elocuencia.

No será largo. No es tiempo de palabras, sino de poner manos a la obra. Pero estoy pronto a aplaudir el esfuerzo de vuestros profesores, sus desvelos en pro de vuestra formación y de vuestra inteligencia. He codiciado este momento para alabar la labor del Director saliente. Los años de prueba los momentos más difíciles a él le han correspondido; las horas de lucha de todo principio, de todo comenzar. Y es de justicia reconocer la dignidad y acierto de su actuación. También he codiciado este momento, - siguió -, para dar la bienvenida al Sr. Rodeja, al que me une larga amistad. Fué mi alumno, en mis años de Cátedra en el Instituto de Figueras; el mejor entre los mejores alumnos. Tomad ejemplo de él ¡Y que sea su labor larga y pródiga en nuestra Ciudad!

Luego, dirigiéndose principalmente a los alumnos, y con un lema de Platón, definió y dibujó todo el alcance de la palabra disciplina, hasta situarla en el problema educacional. «En la educación, — prosiguió el Rdo. Cervera —, lo sostiene toda la disciplina. Hay disciplina directiva, preventiva y transgresiva, de orden, de vigilancia, de castigo. Orden en la ley, en el reglamento; esta es la disciplina más importante. A través de ella, fe y piedad permanecerán en vosotros. Fe y piedad, cuán necesarias... ¡Sin fe y sin piedad, los hombres no son más que monstruos, árboles retorcidos con las raíces en el aire!

También la disciplina es garantía de buenas costumbres. Y los pueblos son grandes por sus costumbres. También es garantía de provecho en los estudios y reguladora del tiempo. Sin ella, el tiempo se escapa, se

desvanece, inútil. ¡Aprovechar el tiempo..! Las horas perdidas son ladrillos que faltan en la construcción de vuestra vida, de vuestra formación, de vuestro carácter. Y a la larga todo el edificio se derrumba.

Pensad que la disciplina es como la corteza del árbol, con la misión de dirigir, de impulsar la savia hasta el ramaje. Es dura y áspera. No importa. Ella hará frondoso al árbol, verdes las hojas.

Empezó bien el Curso con el fervor de una Misa. ¡Que el Señor bendiga a Profesores y alumnos!

El último parlamento estuvo a cargo del nuevo Director Sr. Rodeja. Agradeció primero, las palabras de presentación y elogio del Sr. Carreras, y las de nuestro Rdo. Párroco-Arcipreste, e hizo un esbozo de las responsabilidades inherentes a un cargo directivo docente, frente a los alumnos y cara a la Ciudad. Glosó, en pocas palabras, las ventajas que para San Feliu supone el poseer un Centro de En-

señanza Media, subrayando la circunstancia de permitir la vida de familia a todos los estudiantes, la continuidad de la presencia padre-hijo, tan necesaria y provechosa, truncada obligatoriamente en aquellas ciudades que no poseen más centros docentes que las de Enseñanza Primaria.

Después, se ofreció incondicionalmente a la misión que se le había encomendado, diciendo: «Todo esfuerzo será puesto de mi parte, y cuento desde ahora con la colaboración de mis compañeros, con los padres de los alumnos, y con los mismos alumnos, para que mi tarea rinda su mejor fruto. A todos me ofrezco, a todos brindo mi mano. Y ahora, ya no me queda más que cerrar el Acto e inaugurar el Curso con las palabras de ritual: ¡Queda abierto el Curso 1955-1956!»

Las chicas manos de los alumnos, repiquetearon una larga ovación. Manos que crecen, que serán fuertes, forjadoras del mañana con la ayuda de Dios.

L. d'A.



Excursión—Circuito del Montseny, en autocar

DIA 12 DE OCTUBRE DE 1955

Itinerario: San Feliu—Palautordera—Poble del Montseny—Molí de la Llavinia—Visita a los alrededores del Hotel Sant Bernat—Coll—Formic—Viladrau—Espinelves—Sant Hilari Sacalm—Santa Coloma—San Feliu.

Salida: a las 6 de la mañana, de frente al Bar Eldorado.

Regreso, aproximado, a las 9'30 de la noche.

Presupuesto, socios 60 pts. agregados 65 pts.

Inscripción, Sastrería Costa. Rbla. Vidal.

Vocal, M. Girona.

APORTARIA CAPITAL Y COLABORACION EN
EMPRESA DE FABRICACION, OFERTAS POR
ESCRITO A

Gestoría Administrativa Colegiada
«ATLANTIDA»

Mosen Jacinto Verdaguer, Núm. 3, 1.^o
de esta Ciudad